DICE POLÍTICO

FECHA

SECCIÓN

10/03/2025

OPINIÓN





Sheinbaum ningunea a Andy, Monreal, Adán y Velasco

Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

La llegada de la Presidenta, Claudia Sheinbaum al templete para ofrecer su discurso, marcó la confrontación viviente con Andy López Beltrán y los mandamás del Congreso, Adán Augusto y Ricardo Monreal de Morena y al propio Manuel Velasco del Verde.

En la primera fila, mientras Monreal, Adán, y Manuel Velasco, compartían para la foto del recuerdo en una postal de unidad con el hijo del ex Presidente, López Obrador, Andy López Obrador y Luisa María Alcalde, a sus espaldas caminaba la señora Presidenta.

Cuando reaccionaron, ante un apapacho de Sheinbaum, de pasada en el hombro al hijo del Presidente, éste se sorprendió cuando vio que era la Presidenta, de inmediato trató de saludarla pero lo dejaron con la mano estirada.

Paso lo mismo cuando voltearon Monreal que trató de alcanzarla y de Adán Augusto, incluso al güero Velasco, pero los dejó plantados y no se paró para nada, siguió su camino para subir al templete.

Solo faltó que les hiciera la Sheinba-señal, para marcar su distanciamiento, marcar su territorio y dejar en claro que sigue viva la confrontación desde que eran corcholatas.

Se salvaron, porque no estaban en esa zona, los presidentes de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez y del Senado, Gerardo Fernández Noroña. Vaya había puros jerarcas, los citados, están por dejar el poder el último día de abril, aunque oficialmente es hasta finales d agosto.

Para nadie es secreto que estaban enterados que ya venía la Presidenta, pero aprovecharon para tomarse la estampa, Sheinbaum todavía llegó a saludar a los presentes de la fila aledaña, donde se ubicaba su esposo. Pero ni adán, Monreal, ni Andy quisieron darse cuenta o no se dieron cuenta.

Dicen los que saben que eso irritó a la señora Presidenta, por eso no quiso pararse a saludarlos, de por si que hay un encontronazo con los coordinadores de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal y del Senado, Adán Augusto por modificar y cambiar, a modo de Manuel Velasco del Verde, la reforma de Nepotismo y la No Reelección, para entrar en vigor, no como lo pidió en el 2027 sino mandarla hasta el 2030.

Por eso se las cobró, no estaba muy contenta y menos por ventilarse que le adjudicaron el buscar en una reserva de sus cercanos en San Lázaro, dejar sin efecto diez años sin poder competir por la Presidencia de México a los hijos (Andy) de López Obrador. Desde luego que hay una grave fractura al interior del partido, aunque presuman de unidad.

PERIÓDICO

DICE POLÍTICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

10/03/2025

OPINIÓN



LLENO TOTAL, PERO FALTARON PARA EL MILLÓN

Sin embargo, su mensaje fue con lleno total de la plaza del Zócalo con unos 350 mil asistentes, una aceptación de su convocatoria en defensa contra los aranceles que quiere imponer el gobierno de Donald Trump.

Las calles estaban a reventar alrededor de la Plaza Central de la gran Ciudad de México, ríos y ríos de gente de todo el país, pareciera que la señora Presidenta estaba contenta con la congregación.

Sin embargo, la cifra programada que se pidió era superar el millón de asistentes, una cifra que ha sido, históricamente difícil de concentrar en todo lo largo y ancho del Zócalo y sus calles y avenidas aledañas.

Los 24 gobernadores de Morena y sus aliados, del Verde y PT se puede decir que cumplieron con su tarea, vaya que hicieron su encomienda.

Todos, los mandatarios estatales operaron para arribar sus camiones repletos de morenistas o afines a la gran Ciudad de México. Los estados aledaños, como Puebla, Hidalgo, Estado de México, Querétaro, Oaxaca, Veracruz, Morelos, Guerrero y San Luis Potosí, viajaron por la noche para amanecer en la capital del país.

El resto de entidades, principalmente de Tijuana, Sonora, Chihuahua, Coahuila, Nuevo León, Tamaulipas, y ene l sureste Yucatán, Quintana Roo, Campeche, se congregaron con dos días para recorrer sin prisas el territorio nacional.

Las movilizaciones se han convertido en una derrama de recursos de manera grosera, es dinero de los impuestos que se gastan sin consideración, diría el clásico, un verdadero insulto ante tantas carencias de medicinas, servicios médicos y hospitalarios, con una marcada inseguridad y lo más grave señalado como un narco-gobierno complaciente de los cárteles por Estados Unidos.

Jachavez77@yahoo.com